

Une parité logique au terme d'un derby animé

Football 2e ligue inter: si chaque équipe a eu des occasions pour récolter la totalité de l'enjeu, le score final de 1-1 reflète parfaitement la physionomie de ce derby entre Tavannes/Tramelan et Erguël, disputé devant 450 spectateurs.

Laurin Petitat

Très attendu, ce derby de 2e ligue inter entre les deux formations du Grand Chasseral n'a aucunement déçu les 450 spectateurs présents en ce samedi après-midi marqué par le retour de la pluie. Au terme d'une belle bataille, le FC Tavannes/Tramelan et le FC Erguël ont partagé l'enjeu 1-1. Un score de parité qui reflète bien une rencontre équilibrée et qui aurait pu pencher d'un côté ou de l'autre. Face à un adversaire qui lui était techniquement supérieur, la formation locale a réussi à tenir le choc grâce à son traditionnel engagement physique important.

Outre le scénario, quand deux voisins s'affrontent, il y a toujours des histoires qui restent. Du derby de samedi, on retiendra que Jomé Isler, l'ancien portier du FC Erguël, qui défend aujourd'hui la cage tavanno-tramelote, a fait le malheur de ses ex-coéquipiers. En effet, le gardien s'est mis en évidence en début de rencontre en intervenant avec brio devant Rabbi Nsita (8e) et Danilo Biferi (24e). «Ça m'a fait plaisir de retrouver mes anciens coéquipiers et ça me tenait à cœur de réaliser une belle prestation», confie Jomé Isler. «Même si l'on est bien rentrés dans le match, ce sont eux qui ont eu les premières occasions. C'était important de rester à 0-0.»

Réaction immédiate

Après ces instants compliqués, Isler et ses partenaires ont réussi à ouvrir la marque. Victime d'une faute d'Armond Fetahu, alors qu'il n'y avait aucun danger, Maxime Eschmann s'est chargé de transformer le penalty consécutif à cette sortie manquée du portier imérien (35e). «J'ai cru pendant un ins-



Face à ses anciens coéquipiers, le portier Jomé Isler a sorti le grand jeu.

Stéphane Gerber

tant que nous allions revivre le scénario de la semaine dernière (réd: défaite 1-0 contre Schöftland). Nous dominions et tout d'un coup, on se retrouve à courir derrière le score», avoue Alain Villard, le coach du FC Erguël.

Heureusement pour le technicien, ses ouailles n'ont pas mis long à recoller au score. Plutôt que d'expédier son coup franc dans la surface de réparation, Danilo Biferi a joué de façon latérale pour Aghiles Bettouche. Le milieu axial a envoyé une frappe splendide dans la lucarne pour remettre les deux équipes à égalité (1-1, 43e). «J'ai vu qu'Aghiles était seul. Comme je sais qu'il possède une excel-

lente frappe, il était logique de lui faire la passe. Il a conclu l'action de manière splendide», relate le passeur décisif visiteur. «Certes, nous avons commis une erreur de marquage. Il faut toutefois reconnaître que son geste était superbe», concède Jomé Isler, qui n'avait aucune chance de se saisir du cuir.

Le poteau de Florido

Galvanisés par leur réussite, Danilo Biferi, élément le plus en évidence dans les rangs imériens, et ses coéquipiers ont connu un temps fort en début de seconde période. Une fois encore, Jomé Isler a repoussé les tentatives de l'ailier de 25 ans et de Rabbi Nsita. «On était bien

dans le match. On doit s'améliorer dans le dernier geste si l'on entend remporter ce genre de rencontre», relate Danilo Biferi. Même si son équipe n'a pas réussi à repartir de Tramelan avec le pactole, Alain Villard ne fait pas la fine bouche. «C'est un bon point, car ce n'est jamais facile ici. Ce d'autant plus que l'on était menés», souligne-t-il.

Un bon point qui aurait pu d'ailleurs se transformer en rien du tout puisque les hommes de Philippe Rossinelli ont mieux terminé la partie. Le tout jeune Noé Florido (18 ans), auteur d'une entrée en jeu très intéressante, a vu sa frappe s'écraser sur le poteau de la cage erguélienne (81e). «C'est

frustrant de ne pas réussir à prendre le dessus avec une occasion pareille. Noé fait tout juste. C'est de la malchance», analyse Jomé Isler. «Notre objectif était de prendre six points lors de

Halimi dernière recrue du FC Erguël

Même si le championnat a démarré, la période des transferts n'est pas terminée. Ainsi, le FC Erguël poursuit ses emplettes. Le pensionnaire de Fines-Fourches a engagé Eliot Halimi. Ce milieu offensif de 26 ans a passé les deux dernières saisons au FC La Chaux-de-Fonds. Avec le club de la Charrière, il a disputé 38 matches de 1re ligue, la plupart comme remplaçant. Selon Alain Villard, il s'agit du dernier renfort imérien de l'été. Le nouveau venu n'était pas encore qualifié samedi.

nos deux premiers matches à la maison. En regardant dans le détail, je crois que le bilan avec quatre points est quand même positif. On se détache déjà un peu du fond de classement.»

Jomé Isler et le FCTT auront l'occasion de confirmer leur bon début de saison dimanche prochain du côté d'Ueberstorf. Pour sa part, le FC Erguël tentera de signer sa première victoire de l'exercice contre Pratteln, samedi à domicile. Au vu de ce qu'il a proposé durant ce derby, cette mission semble à sa portée.

Tavannes/Tramelan - Erguël 1-1 (1-1)

Allianz Suisse Stadium: 450 spectateurs.
Arbitre: Gaudard.
Buts: 36e Eschmann (penalty) 1-0. 42e Bettouche 1-1.
FCTT: Isler; Aeschlimann (46e Sollberger), Assunção, Strahm, Teissier; Cyril Brunner (65e Florido), Donovan Ducommun (78e Banti), Wayan Ducommun, Houmard; Eschmann, Bächler (46e Girardi).
Erguël: Fetahu; Moreira, Mbassi (46e Marques de Paiva), Yadjia, Nkusu; Dou-taz (70e Juillerat), Bettouche; Nsita (93e

Fogang), Nzombo, Biferi (84e Perrey); Menanga (68e Iliev).
Notes: Tavannes/Tramelan sans Bueche, Cordova, Ekoman, Marques (blessés), Roth (malade) ni Gerber (2e équipe). Erguël sans Lifart, Pepe (blessés), Halimi (pas qualifié), Casagrande (vacances), Drndar, Duric, Ljoki (2e équipe), Bastian (raisons privées). Avertissements à Strahm (10e, antijeu), Fetahu (35e, jeu dur), Wayan Ducommun (44e, jeu dur), Sollberger (51e, antijeu). Coups de coin: 9-6 (5-3).

Le FC Besa s'offre un festival offensif

Football 2e ligue inter: l'équipe albano-biennoise a véritablement lancé sa saison en battant Old Boys.

Rafael Roiz

Le FC Besa tient sa première victoire de la saison. Devant son public du Longchamp, il a pris le meilleur sur Old Boys (5-3) au terme d'une rencontre plaisante et riche en émotions. Bien que privés de plusieurs joueurs clés, tels que les frères Sheholli ou encore le gardien Ilias Tebib, les Albano-Biennois ont réalisé une performance de choix qui leur permet de véritablement lancer leur championnat.

Suite au départ de Jari Blaich pour La Sarraz-Eclépens

(1re ligue) et en l'absence du portier titulaire Ilias Tebib, le staff de Besa a dû recourir aux services du gardien de la deuxième équipe Ilir Hoti. L'expérimenté dernie rempart âgé de 39 ans sera vraisemblablement encore titulaire samedi prochain lors du derby face à Prishtina.

En avance au score (3-1) à la suite d'une réussite de Miran Maksuti en tout début de deuxième période (48e), Besa a commis deux erreurs individuelles qui ont permis à son adversaire bâlois de revenir dans

le match en l'espace de quatre minutes. Loin de se désunir, les protégés de Kurt Baumann ont fait preuve de patience pour faire la différence dans une dernière demi-heure de jeu totalement maîtrisée.

Zitouni s'est vite adapté

Impérial dans l'entrejeu, Nassim Zitouni a été le maître à jouer d'une équipe biennoise admirable de solidarité. «On a joué les uns pour les autres et on a tous été très soudés», relève celui qui a été formé à l'Olympique Lyonnais.

«Malgré les absences de plusieurs joueurs importants, ceux qui sont sur le terrain montrent qu'ils ont le niveau nécessaire pour aider le groupe. C'est très rassurant.»

Le milieu de terrain de 29 ans, qui peut se targuer d'une honorable carrière professionnelle en France et au Portugal notamment, s'est rapidement adapté à son nouvel environnement. «J'ai été très bien accueilli par le club et j'ai beaucoup de plaisir ici. D'ailleurs, je suis vraiment étonné par le niveau de mes coéquipiers. C'est



Nassim Zitouni (en rouge) a été le maître à jouer de Besa.

Dominik Rickli

vraiment plaisant de jouer dans cette équipe.»

Deux autres nouvelles recrues se sont également mises en évidence face à Old Boys.

Mohamed Bangoura s'est fait l'auteur d'un doublé, tandis que Denis Hrnjic a inscrit le définitif 5-3 dans les arrêts de jeu. De bon augure.